

En primer lugar, quisiera agradecer al Reino de Tailandia por la calurosa hospitalidad de su pueblo y su disposición a albergar esta reunión.

Felicitemos a la presidente por su elección, deseándole el mejor de los éxitos en su trabajo. En el mismo sentido comentamos que nos sentimos orgullosos de la labor realizada por Valentina de Uruguay como presidenta interina.

Agradecemos además los documentos preparados por la secretaría, tanto respecto del alcance como las funciones,

Respecto del alcance, y Considerando la gran gama de Acuerdos Multilaterales Medioambientales existentes, Chile apoya la propuesta presentada complementando e interactuando con las instancias existentes, procurando evitar la duplicidad de esfuerzos, velando por la representación equitativa de todos los países en este grupo. Sin embargo creemos que este alcance debe ser lo más amplio posible, permitiendo abarcar todo tipo de contaminación mencionada, esto es atmósfera, suelo y el agua.

Respecto de las funciones, consideramos oportuno incluir el desarrollo de capacidades. Esto permitirá que todos los actores involucrados intercambien información con una base similar respecto de temas tan técnicos como los que rodean a los químicos, residuos o desechos. Lo que vendrá en directa relación con el fortalecimiento del establecimiento de soluciones identificadas en el escaneo de horizontes y las evaluaciones ambientales.